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CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Ayer tuvimos una 

reunión muy provechosa y a diferencia de lo que sucedía antes, 

que en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública nada más 

se daba el machetazo al presupuesto solicitado por el INE en este 

caso. Estamos en una plática de verdad, hay disposición de 

ambas partes, la presidenta del INE aceptó que hay rubros en los 

que se pueden bajar y quedamos de instalar una mesa de 

trabajo ya con los equipos técnicos para evaluar punto por 

punto, dónde se va a poder hacer este recorte del gasto. Lo 

hemos dicho en distintas ocasiones, el techo presupuestal para la 

elección de juzgadores tendría que ser, sí o sí, el costo de la 

elección pasada del 2 de junio, que fue la elección más grande 

de la historia, menos de nueve mil millones”.  

 

 
https://drive.google.com/file/d/17MT_VZG43NcTCJGIqggIrtO3ONxkzpSj/view 
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